



**1 大隅南小と岩川小統合へ
住民団体が要望書提出**

4月8日、校区公民館やPTAなどで構成される大隅南校区の「子どもの未来を考える会」は大隅南小と岩川小の統合を求める要望書を提出しました。大隅南小の児童数は8名。代表の上段幸徳さんは「未就学児の保護者から統合してほしいと要望があり、校区民から反対の意見は無かった」と説明。令和4年度からの統合を求めました。



2 医療・福祉施設へのどあめを贈呈

子ども食堂や生活困窮者に食糧支援活動を行うフードバンクそおは、製薬会社から提供されたのどあめを曾於地区の医療・福祉施設など約30カ所へ贈呈しました。2月25日は大隅町の昭南病院への贈呈式が行われ52箱分が贈られました。フードバンクそおの水流純一会長は「医療従事者や施設職員の皆様に体調管理やリフレッシュのため使ってほしいです」と話しました。



未吉町



大隅町



財部町

3 第3子出産祝金を交付

3月23日、各支所で第3子出産祝金の交付式が行われました。今回は未吉町6名、大隅町8名、財部町5名の子どもたちに交付されました。

この祝金は少子化対策の一環として行われているものです。曾於市の住民で出産後3カ月以上生活の拠点を置き、第3子以降に生まれたお子さんを対象に1人あたり10万円を交付しています。

交付式では、市長が「子育て支援センターを活用してください」と話しました。

04

特集

未来に向けた
曾於市の予算

- 10 実は隣のスゴイ人
- 12 曾於市の旬を食べる
- 13 昔々のそお市
- 14 図書館だより
- 15 曾於文藝
- 16 今月のカレンダー
- 18 年金・税金 etc.
- 20 写真で伝える催し。
- 21 今月の PICK UP !
- 24 情報掲示板
- 30 戸籍の窓
- 31 暮らしの情報

今月の表紙



4月6日、岩北小学校では4年ぶりに入学式が行われました。新1年生は男子児童1名。目に映るもの全てが新鮮でこれから始まる学校生活に興味津々の様子でした。



5 農林業後継者に結婚祝金贈呈

3月26日、農林業後継者結婚祝金が5組の夫婦に贈呈されました。この制度は農林業専業者で夫婦となった方を対象に1組5万円を贈呈します。



4 新規就農者へ認定書を交付

3月26日、新規就農者支援対策事業に2名が認定されました。この制度は2年間にわたり月額5万円から15万円を支援するものです。



7 人権擁護委員へ感謝状を伝達

3月26日、人権擁護委員を退任された山内千代子さんに法務大臣からの感謝状が伝達されました。山内さんは6期（18年3カ月）務められました。



6 新規就業者7名を認定

3月25日、新規就業者支援対策事業に認定された7名に市長から認定書が手渡されました。今後2年間にわたって補助金が交付されます。



9 スポーツ推進委員功労者表彰

西山れい子さん、櫻木國人さんが令和2年度九州地区スポーツ推進委員功労者表彰を受賞しました。今後もお二人の活躍が期待されます。



8 ポスター原画コンクール入賞

令和2年度国土緑化運動ポスター原画コンクールで大隅北小の倉内夏葵くん(左)は最優秀賞(県知事賞)、伊地知晟矢くん(右)は優良賞を受賞しました。